

Bondigoux - Bouloc - Castelnau Fronton - Layrac - Le Born	<h1>Dix-sept clochers</h1> <h2>Une unité pastorale</h2> <p>Site internet : <a href="https://17clochers.fr">https://17clochers.fr</a></p>
La Magdelaine Magnanac Sayrac Vacquiers Villematier 	Le Terme Mirepoix St-Rustice Villaudric Villemur Villeneuve-les-Bouloc
<b>PERMANENCES AU PRÉSBYTÈRE</b>	
<b>Fronton :</b> 12 av. Adrien-Escudier (T . 05 .61 .82.41 .42) Secrétariat : jeudi et samedi de 09 à 12 heures	<b>Villemur :</b> Mercredi : 10 à 12 heures tél. 05.61.09.01.64

### AGENDA DU 14 AU 22 SEPTEMBRE 2024

<b>Samedi 14 Septembre</b>	Bouloc : 10h Baptême Manoé Chevalier Villeneuve les Bouloc : 11h Baptême Marc Lachassagne Villematier : 11h Baptême Sandro Dalla Betta Villemur : 12h Baptêmes Maylonne et Lou Dalla Cia Villematier : 13h Baptême Inaya Montels Villematier : 15h Mariage Fabrice Filippi et Pauline Heniart Villeneuve les Bouloc : 15h Mariage Ludovic Dujarry et Clémence Latour et Baptême Elena Dujarry Vacquiers : 16h30 Mariage Adrien Gay et Karine Saggiero Villemur : 16h30 Mariage Xavier Perrot et Charlène Oulibot et Baptême Timoté Perrot Mirepoix : 18h Messe <u>Intentions</u> : Raymond et Jeannette Gay Bouloc : 18h Messe
<b>Dimanche 15 Septembre</b>	Saint-Rustice : 9h Messe Villemur : 10h30 Messe (Fête locale) Fronton : 11h Messe – <u>Action de grâces</u> pour les 25 ans de sacerdoce de Alexis Tobanguï – et pour les 62 ans de mariage de Hubert et Françoise Venderotte <u>Intentions</u> : Henri Couderc – Yvette Pellat - Maurice et Juliette Dalavat – Dolorès et Grégoire Caballero - Annick Luc – Jacques André – Villemur : 12h Baptême de Gabin Quesada Dato
<b>Mardi 17 Septembre</b>	Castelnau : 16h Messe à la Maison de retraite Villemur : 16h Messe à la Maison de retraite EHPAD St-Jacques Fronton : 20h30 Adoration et Confessions
<b>Mercredi 18 Septembre</b>	Villemur : 9h Messe Castelnau : 9h Messe – Prière des mères – Adoration
<b>Jeudi 19 Septembre</b>	Fronton : 9h Messe suivie d'un temps d'adoration et confessions
<b>Vendredi 20 Septembre</b>	Villemur : 9h Messe Bouloc : 9h Messe
<b>Samedi 21 Septembre</b>	Castelnau : 10h Baptême Owen Ragueneau Castelnau : 11h30 Baptême Louis Murat Villemur : 15h30 Mariage Michaël Racaud et Nathalie Molina Villemur : 16h45 Mariage Emile Morera et Carine Bringuier Villemur : 18h Messe – Baptêmes et Communions de Ghana et de Florine Bouloc : 18h Messe
<b>Dimanche 22 Septembre</b>	Vacquiers : 9h Messe – <u>Neuvaine</u> : Elda Andrieu - <u>Intention</u> : Jean-Pierre Gary Le Born : 10h30 Messe Fronton : 11h Messe 12h15 Baptême Elliot Troppé

*L'église de Vacquiers sera ouverte le samedi 21 et le dimanche 22 Septembre à l'occasion des Journées du patrimoine*

## La croix, signe saint de l'amour de Dieu

...Après que Pierre, au nom des autres disciples également, a professé sa foi en Jésus comme Messie et Fils de Dieu, Jésus lui-même commence à leur parler de sa passion. Le long du chemin vers Jérusalem, il explique ouvertement à ses amis ce qui les attend à la fin dans la ville sainte : il annonce son mystère de mort et de résurrection, d'humiliation et de gloire. Il dit qu'il devra « souffrir beaucoup de la part des anciens, des grands prêtres et des scribes, être tué et, le troisième jour, ressusciter ». Mais ses paroles ne sont pas comprises, parce que les disciples ont une foi encore immature et trop liée à la mentalité de ce monde. Ils pensent à une victoire trop terrestre, c'est pourquoi ils ne comprennent pas le langage de la croix.

Face à la perspective que Jésus puisse échouer et mourir sur une croix, Pierre lui-même se rebelle et lui dit : « Dieu t'en préserve, Seigneur ! Non, cela ne t'arrivera point ! ». Il croit en Jésus – Pierre est comme cela – il a la foi, il croit en Jésus, il croit ; il veut le suivre, mais il n'accepte pas que sa gloire passe à travers la passion. Pour Pierre et les autres disciples – mais pour nous aussi ! – la croix est quelque chose de déroutant, la croix est un « scandale », tandis que Jésus considère que le « scandale » est de fuir la croix, ce qui voudrait dire se dérober à la volonté du Père, à la mission qu'Il lui a confiée pour notre salut. C'est pourquoi Jésus répond à Pierre : « Passe derrière moi, Satan ! tu me fais obstacle, car tes pensées ne sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes ! ». Dix minutes plus tôt, Jésus a loué Pierre, il lui a promis d'être la base de son Église, le fondement ; dix minutes après, il lui dit « Satan ». Comment peut-on comprendre cela ? Cela nous arrive à tous ! Dans les moments de dévotion, de ferveur, de bonne volonté, de proximité envers le prochain, nous regardons Jésus et nous allons de l'avant ; mais dans les moments où nous rencontrons la croix, nous fuyons. Le diable, Satan – comme le dit Jésus à Pierre – nous tente. C'est le propre du mauvais esprit, c'est le propre du diable de s'éloigner de la croix, de la croix de Jésus.

S'adressant ensuite à tous, Jésus ajoute : « Si quelqu'un veut venir à ma suite, qu'il se renie lui-même, qu'il se charge de sa croix, et qu'il me suive ». De cette façon Il indique la voie du véritable disciple, en montrant deux attitudes. La première est « renoncer à soi-même », ce qui ne signifie pas un changement superficiel, mais une conversion, un renversement de mentalité et de valeurs. L'autre attitude est de prendre sa croix. Il ne s'agit pas seulement de supporter avec patience les tribulations quotidiennes, mais de porter avec foi et responsabilité cette part de fatigue, et cette part de souffrance que comporte la lutte contre le mal. La vie des chrétiens est toujours une lutte. La Bible dit que la vie du croyant est une milice : lutter contre le mauvais esprit, lutter contre le Mal.

Ainsi l'engagement de « prendre sa croix » devient participation au salut du monde avec le Christ. En pensant à cela, faisons en sorte que la croix accrochée au mur de notre maison, ou la petite croix que nous portons autour du cou, soit le signe de notre désir de nous unir au Christ pour servir nos frères avec amour, spécialement les plus petits et les plus fragiles. **La croix est le signe saint de l'Amour de Dieu, elle est le signe du Sacrifice de Jésus, et elle ne doit pas être réduite à un objet de superstition, ni à un bijou ornemental.** Chaque fois que nous fixons le regard sur l'image du Christ crucifié, pensons que, en tant que véritable Serviteur du Seigneur, Il a réalisé sa mission en donnant la vie, en versant son sang pour la rémission des péchés. Et ne nous laissons pas conduire ailleurs, dans la tentation du Malin. Par conséquent, si nous voulons être ses disciples, nous sommes appelés à l'imiter, en dépensant notre vie sans réserve par amour de Dieu et du prochain.

Que la Vierge Marie, unie à son Fils jusqu'au calvaire, nous aide à ne pas reculer face aux épreuves et aux souffrances que le témoignage de l'Évangile comporte pour nous tous.

FRANÇOIS, *Angelus* 30 août 2020.